

Casamayor de la Coma, María Andresa (1720-1780)

Escrito por Julio Bernués Pardo (Universidad de Zaragoza)



María Andresa Casamayor de la Coma (Zaragoza 30 de noviembre de 1720, Zaragoza 24 de octubre de 1780)

María Juana Rosa Andresa Casamayor de la Coma nació un día de San Andrés, 30 de noviembre en el seno de una familia de comerciantes de telas de ascendencia francesa, siendo la séptima de nueve hermanos/as. La casa familiar estaba situada en la Calle del Pilar, junto a la iglesia del mismo nombre.

María Andresa recibió su educación en el hogar familiar muy probablemente de un maestro escolapio, orden religiosa que acababa de establecerse en Zaragoza y fundado un centro de enseñanza para varones.

En 1738, a los 17 años, publicó el que a día de hoy es el primer libro de matemáticas escrito por una mujer en español, que ha llegado a nuestros días. El único ejemplar existente de su *Tyrocínio Arithmetico* se encuentra en la Biblioteca Nacional.

Casamayor de la Coma, María Andresa (1720-1780)

Escrito por Julio Bernués Pardo (Universidad de Zaragoza)

